

**HENRIVILLE**

# Des petits pongistes très gâtés



**Moment de convivialité en cette fin d'année pour les jeunes pongistes.**

L'Amiens Sport Tennis de Table (ASTT) termine l'année en beauté avec une récompense pour ses jeunes licenciés. Une cinquantaine de pongistes de 8 à 13 ans a participé à un tournoi interne en se frottant aux pensionnaires du pôle espoir.

Tous ont partagé un goûter et des friandises offertes par le club. Théo Hersen illustre l'investissement des jeunes pousses. Issu de la catégorie -11, il évolue en N1 individuelle de sa catégorie d'âge, et bénéficie d'un quadruple surclassement pour jouer en régionale avec l'équipe des seniors.

L'équipe 1 du club constitue la bonne surprise du début de saison.

Quasi relégable l'année dernière, le groupe a raté à un nul près l'accession en N2. L'intégration de joueurs maison prouve le suivi de la formation. Les deux entraîneurs diplômés Brevet d'État travaillent avec des groupes d'entraînement étoffés. Un événement de taille s'annonce pour 2013. La salle Labeaume accueillera l'équipe nationale japonaise au mois de mai.

Une trentaine de personnes de la délégation passera trois jours à Amiens dans le cadre du Mondial 2013 de Paris, Championnats du Monde individuels de tennis de table.